

Werner Bauer, membre du Directoire de la SSMI / membre du GT «Association Suisse des Médecins de Famille»

## Sur les rails: le train est en marche, l'horaire est respecté

Rapport du groupe de travail «Association Suisse des Médecins de famille»

S'il est encore nécessaire d'avancer des arguments en faveur de la création d'une vigoureuse association nationale de défense des intérêts des médecins de famille, alors ils sont abondamment fournis par les développements et les événements actuels. Ainsi il est hautement réjouissant de voir la rapidité d'avancement des préparatifs de fondation de l'association, conformément à la planification. Dans le groupe chargé du travail de préparation, les débats ont toujours été animés, contradictoires, riches en idées, et pas toujours faciles à modérer. Cependant nous avons chaque fois trouvé le consentement mutuel, et nous pouvons nous réjouir que les comités des sociétés participantes aient tous accepté le projet de statuts qui avait été élaboré. Il reste à terminer les contrats de collaboration réglant tout ce que les sociétés de discipline médicale et la nouvelle association pratiqueront en parallèle ou en commun durant une première phase, et à rédiger une lettre d'intention contenant une convention sur les modalités de la fondation de l'association et sur le financement du lancement.

Dans les semaines à venir, notre train doit encore passer par les aiguillages suivants:

- Nous venons de mettre les statuts sur nos sites Internet, dans l'état approuvé par les divers comités. Les membres des sociétés disposent dès maintenant de la possibilité de poser des questions et de faire des suggestions. Notre objectif est de pré-

server le droit de participation démocratique et d'éviter de charger l'assemblée fondatrice par des discussions et des requêtes que les membres peuvent clarifier au préalable en contact direct.

- Il faut préparer les contrats de collaboration de telle façon qu'ils soient prêts à la signature au moment de la fondation de l'association.
- Il faut encore que les sociétés participantes signent la lettre d'intention. Son contenu mentionnera notamment une convention sur l'assemblée fondatrice, les élections du premier comité, les premières mesures d'organisation et le mode de financement de la phase initiale.
- Les sociétés cantonales et régionales doivent préparer l'élection des candidats pour la première assemblée des délégués.

Ainsi le train prend-il de l'élan, alors que dans le paysage actuel de la politique de la santé le ciel s'assombrit de plus en plus. Nous élaborons actuellement les conditions requises pour que la médecine de famille prenne la bonne direction et qu'elle soit aiguillée vers un paysage plus souriant. Au vu des circonstances, tout est sur la meilleure voie possible.

Bientôt nous pourrions dire: en voiture s'il vous plaît, attention départ!

### 12<sup>e</sup> Journée suisse de rencontre des médecins enseignants en Médecine de Premier Recours

Jeudi 28 mai 2009, 9h–17h Policlinique médicale universitaire, Rue du Bugnon 44, 1011 Lausanne «IUMG – FIHAM: s'engager dans la formation postgrade?» «IHAM – FIHAM: sollen wir uns in der Weiterbildung engagieren?»

Le programme complet est publié sur le site web de PrimaryCare: [www.primary-care.ch](http://www.primary-care.ch) → n° 8/2009.

Anmeldungen / Inscriptions  
Collège de Médecine de Premier Recours  
Mme Rita Maag  
Secrétariat  
Landhausweg 26  
3007 Berne  
Tél. ++44 (0)31 370 06 70  
[rita.maag@kollegium.ch](mailto:rita.maag@kollegium.ch)